

Durch Einverleibung der politischen Gemeinde Neuhof sind 202 Hektar mit 991 Einwohnern zugekommen. Der Flächeninhalt beträgt daher, wie bereits gesagt, jetzt 2527 Hektar; die Einwohnerzahl über 32 000.

Einen belehrenden Ueberblick über die Zunahme der Bevölkerungsziffer unserer Insel ergeben die Zusammenstellungen nach den Personenstandsaufnahmen der letzten 16 Jahre. Danach stellte sich die Einwohnerzahl

im Jahre 1896	auf 13 252	Seelen		im Jahre 1904	auf 21 058	Seelen
" "	1897	" 14 071	"	" "	1905	" 22 359
" "	1898	" 14 486	"	" "	1906	" 23 491
" "	1899	" 16 041	"	" "	1907	" 24 625
" "	1900	" 17 314	"	" "	1908	" 24 917
" "	1901	" 18 117	"	" "	1909	" 25 510
" "	1902	" 19 113	"	" "	1910	" 28 225
" "	1903	" 19 566	"	" "	1911	" 31 198

Zur Bervollständigung dieser Uebersicht ziehen wir noch die Ergebnisse der fünf letzten Volkszählungen heran, nach denen sich 1890 die Einwohnerzahl ohne Neuhof auf 8766, 1895 auf 12 772, 1900 auf 16 610, 1905 auf 22 360 und 1910 auf 28 225 stellte. Die Zahl der Häuser zeigt gleichfalls eine stetige bedeutende Zunahme. Man zählte 1890 600, 1895 760, 1900 880, 1904 1009, 1905 1122 und 1910 1347 Häuser.

Nach der Konfession verteilten sich am 1. Dezember 1910 die Bewohner wie folgt:

Konfessionen	Männlich	Weiblich
Evangelische Christen	10 726	9 772
Katholische Christen	4 091	3 249
Sonstige Christen	92	94
Juden	12	11
Anderer Religionsangehörig . .	97	31
	15 018	13 207

Die Gemeinde ist vertreten:

- I. Im Reichstage
die Wahl findet am 12. Januar 1912 statt.
- II. Im Abgeordnetenhaus
durch den Ministerialdirektor Just in Berlin, gewählt am 16. 6. 1908.
- III. Im Provinziallandtage
durch den Ral. Landrat Rötger in Garburg, gewählt am 26. 10. 1909—1915.
" " Bürgermeister Menge in Wilhelmsburg, gew. am 26. 10. 1909—1915.
- IV. Im Kreis-Ausschuß (6 Mitglieder)
durch den Bürgermeister und 1. Kreisdep. Menge, gewählt 16. 3. 09 bis 1915 und
" " Beigeordneten Gehrens, gewählt 20. 3. 1911 bis 1917.